



RETORNA. Norfolk, Dic. 6 (AP-cablefoto). Tras seis meses de participar en maniobras de protección en el Golfo Pérsico, una nave de la Marina de los EE. UU., retorna a la Base Naval de Norfolk. Serios incidentes en el Pérsico han hecho necesaria la presencia de naves norteamericanas.

Nicaragua en la agenda de la Cumbre: EU-Rusia

Washington, Dic. 6 (AP). Los medios allegados a la conferencia cimera consideran que Nicaragua es uno de los puntos que con más probabilidad figura en la agenda sobre "conflictos regionales candentes" que abordarán el presidente Ronald Reagan y el líder soviético Mikhail Gorbachev, durante la cumbre la próxima semana.

Pero especialistas dentro y fuera del gobierno norteamericano consideran que el progreso logrado en las relaciones bipolares no ha alcanzado aún a los problemas en el tercer mundo.

"Las dificultades periféricas han sido dejadas de lado, y no se marcha tan bien como en los problemas directos", dijo un alto funcionario del Departamento

de Estado.

El subsecretario de Estado Edward P. Djerejian admitió eso implícitamente, al decir que "con franqueza, la cooperación en la resolución de los conflictos regionales es una de las grandes pruebas de la capacidad de Moscú y Washington de llegar a entendimientos".

Con respecto a Nicaragua, los especialistas han revelado la siguiente versión:

Estados Unidos organizó y apoya una fuerza de 10.000 a 15.000 efectivos conocidos como la Contra para derribar el régimen sandinista, que tiene el respaldo de Cuba y la Unión Soviética. Los soviéticos
—Pasa a la página 72—

EU: Waldheim implicado en crímenes de guerra

Washington, Dic. 6 (DPA). El Departamento de Justicia norteamericano afirmó que el presidente austriaco y ex secretario general de las Naciones Unidas, Kurt Waldheim, estuvo implicado en crímenes cometidos durante la segunda

guerra mundial (1939-1945).

Neal Sher, jefe del departamento de investigaciones especiales del Ministerio de Justicia norteamericano, remitió la información a la comisión internacional que

—Pasa a la página 13—

Ministra inglesa formula propuesta a Pdte. Reagan

Londres, Dic. 6 (DPA). La primer ministro de Gran Bretaña, Margaret Thatcher, propuso en una carta personal que escribió al presidente de Estados Unidos, Ronald Reagan, llegar a un compromiso con la Unión Soviética respecto a la ini-

ciativa de Defensa Estratégica (SDI) a fin de permitir un acuerdo entre las dos superpotencias para reducir el arsenal de armas nucleares estratégicas.

Reagan reaccionó "positivamente" a la iniciativa
—Pasa a la página 31—

Gromyko insta a Irán a suspender ataques a Irak

Moscú, Dic. 6 (DPA). El jefe del Estado de la Unión Soviética, Andrei Gromyko, instó a Irán a suspender las hostilidades contra Irak y a colaborar para una solución política de la guerra del Golfo Pérsico.

"Irán no hace prácticamente nada para terminar la guerra", dijo Gromyko en un encuentro con el embajador iraní en la URSS, según informa hoy la agencia noticiosa soviética TASS.
—Pasa a la página 70—

Escepticismo de China ante Cumbre de los E.U. y Rusia

Pekín, Dic. 6 (DPA). Con una advertencia a no esperar milagros de la cumbre política que celebrarán esta semana en Washington el presidente estadounidense Ronald Reagan y el secretario del Partido Comunista de la Unión Soviética, Mikhail Gorbachev, la dirigencia política china expresó hoy a través de un comentario
—Pasa a la página 43—



Hoy es esperado en EU el arribo de Gorbachev

Washington, Dic. 6 (AP). El presidente Ronald Reagan y sus asistentes se preparaban hoy para el arribo del secretario general del Partido Comunista soviético Mikhail S. Gorbachev, al

tiempo que expertos analizan el texto del tratado sobre armas nucleares que ambos firmaran en esta capital durante su encuentro cimero.

Gorbachev, que tiene
—Pasa a la página 70—

Satisfacción en Alemania ante Cumbre de EU-Rusia

Bonn, Dic. 6 (DPA). Destacados políticos de Alemania Federal volvieron a expresar hoy, en vísperas de la reunión cumbre entre el presidente de Estados Unidos, Ronald Reagan, y el

secretario general del Partido Comunista de la Unión Soviética, Mikhail Gorbachev, en Washington, su satisfacción por la firma que rubricarán los dos bajo el acuerdo de la
—Pasa a la página 45—

Mikhail Gorbachev compra vestuario para viajar a EU

Londres, Dic. 6 (AP). El dirigente soviético Mikhail S. Gorbachev compró un nuevo vestuario a un exclusivo sastre italiano para usar durante la reunión cumbre que sostendrá la próxima se-

mana en Washington con el presidente norteamericano Ronald Reagan, dice hoy el semanario inglés "The Sunday Express".

Una columnista del se-
—Pasa a la página 72—



EN MEMORIA. Londres, Dic. 6 (AP-cablefoto). La princesa Diana de Gales participó hoy en un servicio fúnebre en memoria de las 31 víctimas que dejó el reciente incendio de la estación de subterráneos King Cross.

Ortega rechaza la tregua navideña

Managua, Dic. 6 (DPA). El presidente de Nicaragua, Daniel Ortega, rechazó hoy la propuesta del cardenal Miguel Obando Bravo de acordar con los contras una "tregua navideña" como proceso inicial de negociaciones y de coincidencias, en la intención fundamental de lograr un cese al fuego entre las fuerzas que combaten en Nicaragua por el poder político.

Ortega, al terminar una reunión con el senador demócrata de los EE.UU., Christopher Dodd, de visita en Managua, dijo que su gobierno considera

que lo conveniente es un cese al fuego que podría resultar de la renuncia de los contras a la asistencia militar y económica de la administración norteamericana.

Obando propuso en la reunión de Santo Domingo a los contras y al gobierno sandinista, que aplicará una "tregua navideña", pero el gobierno de Managua reclamó que se suspendiera la ayuda a los contras.

Los contras anunciaron hoy que aceptaban la propuesta del cardenal
—Pasa a la página 72—



TERCERA CUMBRE. Washington, Dic. 6 (AP-Cablefoto). En la víspera de la tercera reunión cumbre entre el presidente Ronald Reagan y el líder soviético, Mikhail Gorbachev, Pam

Groff vende pequeñas cabezas plásticas del mandatario soviético. El encuentro entre ambos personajes de la política mundial, ha despertado total expectación en los cinco continentes.